

PROVINCIA | Diputación

La Diputación lleva la magia del teatro a 90 personas con discapacidad a través de la puesta en escena de “Loca”

La representación ha tenido lugar en la sede de Aprosub

Redacción

Miércoles 16 de noviembre de 2011 - 17:02



La Diputación de Córdoba ha llevado hoy la magia del teatro a 90 personas con discapacidad física, sensorial e intelectual a través de la puesta en escena de “Loca”, de Elisa Varela, que produce la Compañía de Blanca Marsillach y Varela Producciones.

La delegada de Bienestar Social de la institución provincial, Dolores Sánchez, ha explicado previa a la representación, que ha tenido lugar en la sede de Aprosub, que el objetivo de la Diputación es que “actividades como esta sigan adelante y lleguen a

Sánchez ha añadido que “queremos que pasen una mañana divertida y de teatro, porque para la Diputación es fundamental que estos recursos lleguen a todos los centros. Apostamos por las políticas sociales y de integración”.

La presidenta de Aprosub, Ángela Amate, ha señalado que “es importante que personas con discapacidad descubran la cultura y el teatro, porque ellos disfrutan muchísimo”.

Al hilo del fin de la representación teatral, los asistentes, que pertenecen a los colectivos Down Córdoba, Aspacis, Fepamic, Aprosub y el Centro de Discapacitados Psíquicos de la Diputación de Córdoba, han tenido la oportunidad de interactuar con la obra a través de divertidos juegos que han fomentado su autoestima y confianza además de demostrar sus capacidades artísticas.

“Loca” es la trastornada historia de Blanca, una mujer que lleva toda su vida acomodándose en su propia voz interior y otorgándole la identidad de su mejor amiga, Carolina. Pero paradójicamente, la que dice ser su mejor amiga es la que continuamente le pone la zancadilla. Hasta que un día logró deshacerse de ella y, un tiempo después, vuelve para contarnos su risible historia.